
EMENTA:  REQUER  MANUTENÇÃO  DE  ILUMINAÇÃO

PÚBLICA DE ÁREA QUE ESPECIFICA NO JARDIM

MANOEL PENA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No JARDIM MANOEL PENNA,  situado no Complexo Urbano

Sudeste do Distrito Sede de nossa cidade, á uma área composta por Praça Pública e

Sistema de Lazer, entre as ruas: Osvaldo Fernandes; Antônio Fregonese; Alfredo Faria de

Souza e Maria do Carmoa Barini Ceneviva

Informam  moradores  que  buscaram  nosso  Gabinete  e

Assessoria,  que a mesma conta com mais de 20 lâmpadas queimadas na iluminação

pública local.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Vistoria  do  local  e  verificação  da  situação  de

conservação e manutenção da iluminação pública, e constatando os fatos narrados pelos

moradores, providenciar a programação de manutenção da iluminação pública daquele

loca, restabelecendo o pleno e regular funcionamento das Lâmpadas nas luminárias ali

existentes, como é direito dos moradores enquanto contribuintes cidadãos.

2. Informar a este vereador quais as providencias foram

realizadas em face do problema informado.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

REQUERIMENTO Nº 6488/2021
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Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 09 de setembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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